

Un des grands moments de ce Comité a été d'accueillir le ministre des Affaires étrangères de la Namibie, Theo-Ben Gurirab, à notre réunion à Abuja. L'accession à l'indépendance de la Namibie, le 21 mars 1990, a démontré qu'il est possible de parvenir à une démocratie non raciale à force de négociations pacifiques. Nous étions ravis d'accueillir la Namibie dans la famille du Commonwealth.

Monsieur le Président,

Cette réunion survient à un tournant de l'histoire de l'Afrique du Sud. Les principaux intervenants sont sur le point d'entamer des négociations. Les deux prochaines années seront témoins de changements aussi profonds et spectaculaires, sinon plus, que ceux qui se sont produits depuis Kuala Lumpur. L'appui du Commonwealth s'imposera plus que jamais. Le Commonwealth a guidé l'opinion et l'action mondiales contre l'apartheid. Nous sommes unis, nous appuyons ensemble le processus de négociation et nous faisons des plans pour l'avenir. Je sais que je traduis le sentiment de tous mes collègues lorsque je dis que nous espérons ardemment voir se réaliser bientôt le rêve d'une Afrique du Sud démocratique et non raciale, pour laquelle le Commonwealth s'est tant battu.